



## ***Chileno Estrena en Berlín***

■ "El Tahur", de Víctor Contreras, fue montada en forma exitosa en Berlín Oeste.

BERLIN OESTE, 22 (DPA).— "El Tahur", obra de teatro del chileno Víctor Contreras, montada por Alejandro Quintana, también chileno, y traducida al alemán por Angelika Daniellewski, fue estrenada en Berlín Oeste y acogida con calurosos aplausos.

La pieza, en un acto, a cuyo estreno asistió el autor (35 años), residente en Berlín Este, se apoya en una narración del escritor colombiano Gabriel García

Márquez, hace referencia a sucesos históricos latinoamericanos y combina realidad y fantasía.

A lo largo de 70 minutos, combinando elementos coreográficos y pantomimicos, expone la dependencia que tiene respecto a un jugador de ventaja (Dieter Rinkes) su ayudante (Telma Savietto), la cual es superada al final sin quedar claro si la independización será duradera.

P. CQ

### **Chileno estrena en Berlín [artículo].**

Libros y documentos

#### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1984

#### **FORMATO**

Artículo

#### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Chileno estrena en Berlín [artículo].

#### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

#### **INSTITUCIÓN**

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile